



ZUR SOFORTIGEN VERÖFFENTLICHUNG

Herzogenaurach, 19. März 2020

adidas verschiebt Hauptversammlung 2020

In Übereinstimmung mit Anordnungen der zuständigen deutschen Behörden, die u. a. ein Verbot von größeren Versammlungen zur Eindämmung der weiteren Ausbreitung des Coronavirus umfassen, hat die adidas AG beschlossen, die diesjährige Hauptversammlung auf unbestimmte Zeit zu verschieben.

Die Gesundheit und Sicherheit von Mitarbeitern, Aktionären, Kunden und Partnern des Unternehmens haben nach wie vor oberste Priorität für adidas. Daher hat das Unternehmen beschlossen, die Hauptversammlung in Fürth nicht wie vorgesehen am 14. Mai 2020 abzuhalten. Die Hauptversammlung 2020 wird innerhalb des gesetzlich vorgeschriebenen Zeitrahmens stattfinden. Der genaue Termin wird zu gegebener Zeit bekannt gegeben. Die Verschiebung wird zwangsläufig zu einer Verzögerung sämtlicher Beschlüsse der Hauptversammlung führen, darunter der Gewinnverwendungsbeschluss, der eine zwingende rechtliche Vorgabe für die Auszahlung der vorgeschlagenen Dividende in Höhe von 3,85 € je Aktie ist.

Trotz der vorübergehenden Herausforderungen resultierend aus dem Ausbruch des Coronavirus ist das Unternehmen im Hinblick auf die künftigen Wachstumsaussichten, dank seines gesunden Fundaments sowie seiner starken Positionierung in einer attraktiven Branche, nach wie vor äußerst zuversichtlich.

Über adidas

adidas ist einer der weltweit führenden Anbieter in der Sportartikelindustrie mit den Kernmarken adidas und Reebok. Das Unternehmen mit Sitz in Herzogenaurach beschäftigt rund 59.500 Mitarbeiter weltweit und generierte im Jahr 2019 einen Umsatz von 23,6 Mrd. €.

Kontakte:

Media Relations

corporate.press@adidas.com
Tel.: +49 (0) 9132 84-2352

Investor Relations

investor.relations@adidas.com
Tel.: +49 (0) 9132 84-2920

Weitere Informationen finden Sie unter [adidas-group.com](https://www.adidas-group.com).